

# CONFERENCIA DE PRENSA DE ANUNCIO DE VIAJE CULTURAL DE PRODUCTORES PERUANOS DE PISCO Y VINO A ITALIA

El despacho de la Congresista Ana María Choquehuanca, organizó una conferencia de prensa, en la que se anunció un viaje de intercambio cultural entre productores peruanos de Pisco y vino y sus pares de Italia, dedicados al vino y a la grappa.

En el evento, Choquehuanca propuso difundir y reforzar nuestra bebida bandera en el Perú y en el mundo, lo que se lograría con esta visita al país europeo.

En el lugar, se dieron cita Gladys Torres, representante de la organización a cargo de este viaje, “Las Damas del Pisco”; el productor de Pisco, Martín Santa María; el historiador Lorenzo Huertas y la productora Cecilia Gonzales.

La conferencia de prensa se llevó a cabo en la Sala Gustavo Mohme Llona del Congreso de la República, con la presencia de productores de Pisco de diversas regiones de nuestro país.



Congresista Ana María Choquehuanca presentando la conferencia de prensa de anuncio de viaje cultural de productores peruanos de pisco y vino a Italia.



Legisladora Choquehuanca en compañía de las personas asistentes a la conferencia organizada por su despacho congresal.